

Ressort: Entertainment

## Starpianistin Argerich: Laeishalle besser als Elbphilharmonie

Hamburg, 18.06.2018, 12:00 Uhr

**GDN** - Die schweizerisch-argentinische Starpianistin Martha Argerich spielt lieber in der Hamburger Laeishalle als in der Elbphilharmonie. Dort findet vom 25. Juni bis zum 2. Juli ein ihr gewidmetes Festival der Symphoniker Hamburg statt.

Die Atmosphäre in der Laeishalle sei wunderschön. "Die Elbphilharmonie - ich weiß nicht. Sie ist eben ganz neu. Da fühlt man noch nichts", sagte Argerich der "Welt am Sonntag". Sie habe einen bestimmten Ruf, weil sie "vielleicht manchmal auf etwas skandalöse Weise abgesagt habe". "Halt oft sehr kurzfristig, im letzten Moment. Das war Panik, wissen Sie? Deshalb mag ich es auch nicht, Verträge zu unterschreiben. Ich habe einfach Probleme damit, sicher vorauszusagen, ob ich spielen kann." Martha Argerich ist eine der bekanntesten Pianistinnen der Welt und bekannt für ihr temperamentvolles Spiel.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-107781/starpianistin-argerich-laeishalle-besser-als-elbphilharmonie.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619